

Alarmierung wegen Alarmmeldung der Brandmeldeanlage am Bahnhof Oberwerrn

Sonntag, 18 März 2018

Am Sonntagmorgen, den 18.03.2018 gegen 5:16 Uhr, wurde die Feuerwehr Oberwerrn wegen einer Alarmmeldung der Brandmeldeanlage (BMA) am Bahnhof Oberwerrn alarmiert. Bei starkem Schneefall und Minustemperaturen konnte nach intensiver Erkundung des Gebäudes kein Brand festgestellt werden. Das Gebäude wurde an die Deutsche Bahn übergeben. Vor Ort waren außerdem auch der Rettungsdienst, sowie die Polizei. Gegen 06:45 Uhr waren beide Fahrzeuge wieder einsatzbereit am Standort zurück.

Eingesetzte Kräfte

- Feuerwehr Oberwerrn
- Polizei
- Rettungsdienst
- DB Notfallmanager

{gallery}2018/einsaetze/2018-03-18-bma-bahnhof-oberwerrn{/gallery}